



SE DEFINIERON EJES ESTRATÉGICOS PARA EL 2025.

## Aprueban \$ 4.000 millones para el fomento productivo

**ECONOMÍA.** *Comité de Desarrollo realizó su primera sesión del año.*

**E**n su primera sesión de 2025, el Comité de Desarrollo Productivo Regional de Valparaíso aprobó ayer un presupuesto de \$3.952 millones, teniendo como ejes estratégicos la agricultura, las industrias creativas, el turismo de intereses especiales, minería y logística.

Esto considera la implementación de una serie de instrumentos por parte de Corfo y Sercotec, entidades que contarán con un presupuesto de \$ 2.374 millones y \$ 1.578 millones, respectivamente.

### FOCO EN EMPLEO

“Vamos a seguir apostando por este trabajo que tiene que ver con la descentralización, tanto de los recursos de fomento y también con cómo se colocan los instrumentos respectivos en aquellos renglones de la actividad económica que más empleo generan en nuestra región”, comentó el gobernador regional de Valparaíso y presidente del Comité, Rodrigo Mundaca.

Asimismo, en la sesión también se realizó un balance del trabajo realizado el año pa-

**“Hemos realizado un trabajo pensando siempre en el desarrollo de nuestras pymes y generar un impacto positivo en la economía regional”.**

Etienne Choupay  
 Director regional de CORFO

sado. En ese contexto, por parte de CORFO se apoyaron 93 proyectos y se generaron 96 empleos en las ocho provincias de la región, mientras que Sercotec respaldó 424 iniciativas en el territorio.

“Hemos realizado un trabajo pensando siempre en el desarrollo y crecimiento de nuestras pymes, lo que nos permita generar un impacto positivo en la economía regional y nacional (...). Éste es un espacio para la toma de decisiones de inversión pública descentralizada en fomento productivo emprendimiento e innovación”, puntualizó Etienne Choupay, director regional de Corfo. 